

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.45 2023.3.14 文責 上谷基博

## 明日を思い出に残る1日に。

3年生のみなさん、いよいよ明日になりましたね。第23回卒業証書授与式！昨日練習している様子を少し見せてもらいました。丁度卒業証書を受け取る練習中でした。担任の先生から名前を呼ばれたら「ハイ！」と大きな声でしっかり返事をして下さいね。返事から始まり上谷から証書を受け取るあの時間、間違いなく君が主役です。

一番のメインがあそこでですよ。



立派に行動して下さいね。式歌の練習もドアの向こうから聴かせてもらいました。『旅立ちの日に』すごく良い感じで、しつとりと歌われていましたよ。できれば大きな歌声を体育館に響かせてほしいですが、当日はきっといろんな感情がこみ上げてきて…って感じになるんだろうな。卒業式は最大の学校行事です。みんなの立派な姿を見たいと思っています。

## 修学旅行保護者会が行われました。

3月13日(月)15時20分より多目的室で2年生の保護者を対象にした修学旅行説明会が行われました。前日の温かさ（いや暑さの方が適切ですよね！）とは打って変わり、肌寒い中、約100名の保護者が出席してくださいました。上谷のあいさつの後、担当旅行社であるJTBの担当者から、日程はじめ旅行に関する事を説明していただきました。大きな質問はなかったようですが、今後何かありましたら、担任を通じて出してくださいだだけだと思います。



## 各クラスで修学旅行に向けての学習成果発表会が！！

3月13日(月)の6時間目、2年生は各クラスで発表会が行われました。2年生は修学旅行に向けてより生徒自身が主体的に考える取組を行っています。各クラスの様子をチラッと覗かせてもらいましたが、調べてきたことをクイズにして発表しているチームもあれば、まとめた資料を画面を使って提示しながら、一つ一つ説明



しているチームもありました。少ししか見ていませんので、他にもいろんなプレゼンがきっとあったことでしょう。来週には学年発表会があると聞いていますので、それもとても楽しみです。とにかく修学旅行実行委員会を中心に一人ひとりが主体的に修学旅行に向けて取り組んでくれることを期待しています。

## スタートタイム、もう一度原点に戻ってほしいな。

毎朝職員朝礼が終わると各階の廊下を「おはようございま～す！」と言いながら歩いています。学年末テストが終わって1週間以上が経ちましたが、君は昨年の4月スタートした時の気持ちで今も真剣に取り組むことはできているでしょうか。全体的に見た時、上谷の目には正直少し緩んでいるように見えます。スタートタイムの意義については何度か述べて来ましたので、今さら繰り返す必要はないと思いますが、1日の学校生活を良いリズムでスタートさせるためにものすごく重要なものと位置づけてほしいと思います。もちろん読書の習慣作りや読書を通しての読解力の向上、また基礎学習による基礎学力の向上もねらいとしています。たった10分ですが、されど10分。日々の積み重ねがいざれ大きな成果となります。「少し緩んでるな。」って思える人は改善のための努力をお願いします。

